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２月８日、青年部会恒例の新年会をホテル･リッチに於い

て開催しました。 

第一部として、当法人会の前田直己会長よりご講演を頂

きました。社会貢献委員会の活動テーマ『酒田・飽海地区

出身の偉人・文化人』に関する内容に沿ってのお話しで、

関東軍石原莞爾、帝人久村社長など数多くの方々のエピソ

ードを交えた紹介でした。特に、大川周明については掘り

下げた説明を頂き、人前でうんちくを語れるほどです。前

田会長も弾みがついたのか、予定の時間を大幅にオーバー

するほど熱の入った講演でした。 

この後引き続き第 2 部として、前田会長よりリクエスト

があった、ハーバージャズオーケストラの演奏を交えた懇

親会を開催しました。某会員の娘さんの初演奏もあって、

前回の演奏より盛り上り、楽しい新年会になったのでではは？？
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前田直己会長熱く語る！ 前前前田田田直直直己己己会会会長長長熱熱熱くくく語語語るるる！！！   
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昨年６月に開催されました当青年部会通常総会におきまして，皆さま

方より部会長としてご承認を頂き、設立１１年目、新たな出発の年と位

置づけをし、スタートさせて頂きました。 

９月に、第１回税務研修会を酒田税務署、太田総括上席国税調査官を

講師にお招きし、｢平成１６年度税制改正について｣、｢誤りやすい事例と

適正処置｣と題し、セミナーを開催しました。１０月には、会員交流委員

会担当の｢酒田の隠れた名所めぐり｣を、酒田観光ガイド協会顧問の山川

俊雄様といっしょに、なかなか立ち寄ることのない寺院などを探索しま

した。初めて乗船した酒田湊屋形船の観光も楽しい想い出です。 

１２月には、第２回税務研修会を当会員の堀 尚志税理士より｢ちょっとした工夫でしっかり節税｣

についてセミナーを開催。年が明けて２月、常日頃大変お世話になっております親会の前田会長を講

師にお招きし、｢庄内の偉人･文化人について｣と題し講演会を、また引き続き会長を囲んで新年会を開

催しました。 

社会貢献事業として｢酒田･飽海地区出身の偉人･文化人の発掘と調査｣を行っています｡実は、きっかけ

を与えて頂いたのが前田会長なのです。本間光丘氏はじめ様々な分野において、功績を残された方々

そして、今現在貢献されておる人たちを２年間かけて何かしらの形にし、広く市民に紹介し、また各

小・中学校に配布することにより，授業や PTA 活動に幅広く活用して頂ければと思っています。 

青年部会活動も２年目に入るわけですが、今日まで様々な面で支えて頂き、そしてご理解とご協力

を頂きました関係諸団体、当部会役員はもちろん、積極的に参加をして頂いたメンバーに対し、心か

らお礼を申し上げます。 

最後の年、全力投球で｢温故知新｣の言葉の意味を大切にし、皆様から勇気と感動を与えて頂きながら、

楽しくためになる青年部活動を創って行きます。 

税税税 務 研 修 会 を終 えて 

梅梅梅田田田部部部会会会長長長あああいいいさささつつつ   

■第 1 回 税務研修会 平成 16 年 ９月 ８日（水） 

テーマ：『平成１６年度税制改正について』『誤りやすい事例と適正処置』 

講 師：酒田税務署 法人課税第１部門 総括上席調査官 太田 孝一氏 

「テーマに添って、欠損金、機械等の特別償却・控除等の改正点並びに誤

りやすい経理処理等の事例をわかりやすく解説いただき、適切な経理処理

をご教示いただきました。」 

参加人数 ２２名 

 

 

■第 2 回 税務研修会 平成 16 年 12 月 1 日(水)  

テーマ：『ちょっとした工夫で、しっかり節税』 

講 師：有限会社 マス・ブレーン代表取締役 堀 尚志 氏 

「税務委員会メンバーの税理士 堀 尚志 氏より、快く引き受けていただ

いた自前研修会。交際費、会議費、旅費および情報提供料などの考え方や

取扱処理をご指導いただきました。」 

参加人数 １２名 
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会員交流委員会担当で「市内名所めぐり屋形船ツアー」がおこなわれました。ホテルリッチに集合しリッチ

さんのご協力でマイクロバスをご用意いただいき、観光案内員と一緒に最初に浄福寺を見学、寺の裏には普通

の家の何十倍も大きな本間家の墓があり、改めて日本一の大地主だったことが伺えました。 

続いて泉流寺を見学し急遽雨がふりだしたのでまたリッチさんのバスを呼び海向寺へ、うわさでは聞いてい

た即身仏、40 数年地元にいて始めて見学し地元酒田をよくわかっていなかった事を痛感しました。屋形船で

は県議の和嶋未希さんより講演をしていただき、酒田市内の蔵元の日本酒、蒲徳さんのかまぼこ、某漬物店の

漬物をつまみにし屋形船クルーズを楽しみました。その後山居倉庫を見学しホテルリッチに戻り懇親会を行い

ました。 

酒酒 田 の隠 れた名 所 巡 り 

（社）山形県法人会連合会青年部会連絡協議会 

平成 16 年度 第 2 回連絡会議 

日時 平成 17 年 2 月 25 日（金） 17：30～ 

会場 ホテルメトロポリタン山形 

議題 （1）平成 16 年度事業報告並びに 

平成 17 年度事業計画について 

（2）その他 

出席者 梅田部会長、阿部（副）､井上（副） 

県県 連 の 報 告  法法人会全国青年の集い報告 

第 18 回『法人会全国青年の集い』鳥取大会 

平成 16 年 11 月 18 日 部会長サミット 

平成 16 年 11 月 19 日 祝賀式典(鳥取県民会館) 

スローガン 『 風をとらえて舞い上がれ 』

出席者 

梅田部会長、大井(副) 

斎藤(英)、仲條、梅田(暢)、 

佐藤(憲) 

<17 年は石川県での開催となります> 

平成 16 年 11 月 17 日（水） 

11 月 11 日～17 日の【税を知る週間】に「希望ホール」において、

社団法人酒田法人会女性部会１０周年記念事業として、加藤タキ氏に

よる記念講演会『愛と勇気と感動 ～自分らしく輝いて生きる～』

が開催されました。当日は立見が出るほどの盛況で青年部会は会場整

理に協力しました。 

加加 藤 タ キ 氏 記 念 講 演 会 報 告  

3 月の 15 日、16 日、22 日 23 日の 4 回に分けて毛筆教室が開催さ

れました。講師に伊藤継雄先生を向かえ、パソコン時代で筆を手に

する機会が少なくなった昨今、自分の名前と住所くらいは上手に書き

たいと志をもった会員が集まり、お手本を前に緊張した面持ちで筆を

とっていました。教室では自分の名前と住所から始まり漢字とひらが

なを上手に書く練習、実践へと盛りだくさんの講義となりました。 

（総務委員会担当） 

 

毛毛 筆 教 室 報 告  

平成16年11月6日（土）
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企画・編集 広報委員会 

■  編集後記  
編集に際しご協力をいただいた皆様ありがとうございました。 
今号よりタイトルがリニューアルされ『ランナー』になりました。 
広報委員会も気持ちを新たに無事完走したいと思います。 

温故知新 ~ そして未来へ・・・ ~  
                （北庄内の偉業を成した人々）
 
 
                         

～社会貢献委員会～
社会貢献事業の一環として、 「酒田・飽海地区出身で平成・
昭和の時代に、様々な分野で活躍され功績を残された方、
現役として活躍されている方」 の情報を集めています。集
められた資料をもとに事業・功績を紹介した年表を作成し、
小・中学校での学習、PTA 活動でのお役に立てればと考え
ております。地域の先人・先輩たちの功績を再認識し、地
域における自らのアイデンティティ形成の一助になれば幸
いです。 
※音楽・芸 能・芸 術・文学 ・スポ ーツ・・ ・など など、 ジャンル は全く 問いませ ん。
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青年部会員増強について  
青年部会では部会員増強を目標に掲げております。事業内容も
魅力のある青年部会になるように充実を図っております。是非、
皆様のご理解、ご協力をいただきたくお願い申しあげます。 

「 あなたのまちの がんばった人  
              がんばっている人 おしえてください 」  

とっても便利 とっても簡単 

ラ ン ナ ー   ～ 青 年 部 会  会 報 名 ～  

 会報のネーミングは、過去にも役員会などで話題にな

りましたが、その後進展もなく、１０年が過ぎてしまっ

た様です。 

 設立１１年目を迎えた今年度、｢新たなる出発の年｣と位

置付けをさせて頂きました。設立から今日まで５人の部

会長（ランナー）より、たすきを引き継がれ現在､第６区

を快走しております｡２年間かけて何とか夢を実現し、無

事に次の第７区のランナーへたすきを受け渡す時まで、

全力で完走したいと思っています。 

ご存知でしたか・・・！？  


